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IL CENTRO SOCIALE VUOLE RIPARTIRE  
Dal nuovo Consiglio Direttivo emerge una grande voglia di rilancio delle attività 

 

Vogliamo metterci alle spalle, senza dimenticarlo, questo ultimo lungo periodo di 

enormi difficoltà che hanno causato sensibili cambiamenti sul piano personale, sociale e 

anche economico.   

Nella consapevolezza delle ulteriori difficoltà che si incontreranno per tornare, sia 

pure con il tempo dovuto, ad una tanto desiderata normalità, abbiamo gettato le basi per un 

rinnovato impegno partendo da un aspetto particolarmente importante nella vita del Centro: 

il rinnovo delle cariche sociali che per statuto avviene ogni tre anni.  

Come i nostri soci sanno, informati anche dalle nostre comunicazioni scritte attraverso 

il “Giornalino”, si sono svolte nei giorni scorsi le elezioni per eleggere il nuovo Direttivo e il 

Collegio dei Probiviri.  

Momento particolarmente importane quindi per la delicatezza della situazione in 

generale perché la volontà è quella di ripartire con tutte le attività svolte normalmente per far 

tornare a frequentare il Centro a quanti più soci possibile oltre a quelli che da qualche tempo 

hanno ripreso spontaneamente a farlo. I nuovi eletti sono stati nominati ufficialmente da 

parte della  presidente della Commissione elettorale Franca Cippitelli nel corso di una 

riunione tenutasi il giorno 8 giugno u.s..  

Il rinnovo delle cariche sociali ha visto una svolta in chiave femminile sia per 

l’elezione della nuova Presidente del Centro nella persona di Antonella Garbuglia e della 

Presidente dei Probiviri nella persona di Luciana Lattanzi che di una qualificata presenza di 

donne nel consiglio direttivo stesso.  

Nel corso di una sobria cerimonia seguita alla proclamazione degli eletti, il nuovo 

presidente ha voluto innanzi tutto ringraziare per la fiducia mostrata nei suoi confronti 

esprimendosi poi con chiare premesse e intenti organizzativi.  



“Il nuovo direttivo, ha concluso, dovrà agire come un gruppo di lavoro coeso dove 

ciascuno dovrà dare il proprio apporto di idee, di sostegno e di presenza collaborativa perché 

ciascuno possa esprimere il proprio potenziale al fine di ottenere, nella dovuta sintesi, 

quanto di meglio potrà scaturire per il migliore funzionamento di tutto il Centro a partire 

dalla prossima ripresa, tra le altre attività,  della Università delle Tre Età considerata come 

elemento distintivo e tra i più importanti che caratterizzano e qualificano il Centro sociale.”  
 

 

Il Saluto del Presidente uscente … 

Dopo sei anni lascio la presidenza del Centro sociale in mani più giovani e adatte a 

interpretare al meglio le mutevoli esigenze degli iscritti, di proporre e raggiungere nuovi 

traguardi. 

È prassi in queste situazioni fare un bilancio finale del mandato (due nel mio caso).  

Io non mi sottrarrò a questo piccolo impegno, anche se in questo caso è doloroso 

confrontare la realtà attuale del nostro sodalizio con quella di sei anni fa. 

Dal mio predecessore ho ereditato una associazione che, avendo toccato il massimo 

del suo fulgore alcuni anni prima, si stava assestando su dimensioni e progetti più contenuti, 

pur tuttavia notevoli e in linea con la realtà della città e le aspettative degli iscritti. 

Era una situazione in cui, con circa 500 iscritti, potevano essere programmate con 

successo gite, riunioni conviviali, attività culturali. Il nostro Centro era frequentato 

quotidianamente da 20, 30 o anche più soci per giocare a carte, o a biliardo o per frequentare 

i corsi dell’Università delle tre età.  

I punti critici erano la difficoltà di attrarre nuovi iscritti con il conseguente aumento 

dell’età media dei soci e, in pratica, l’invecchiamento del Centro. 

Per far fronte a queste criticità, il Consiglio Direttivo si è sforzato di cercare nuove 

vie, ottenendo risultati soprattutto con l’organizzazione del gioco del burraco.  

Si era cominciato inoltre a parlare della organizzazione serale di Cineforum e di altre 

possibili attività, quando è accaduto l’imprevedibile e, come a tutto il resto del mondo, ci è 

caduta addosso la pandemia di Covid che, come ben sappiamo, ci ha costretti a chiudere per 

lungo tempo, con conseguenze drammatiche. 

Abbiamo riaperto il Centro nel mese di aprile, a ridosso delle elezioni per il rinnovo 

degli organismi dirigenti, e il panorama della situazione si presentava davvero desolante 

rispetto a quello che avevamo lasciato. 

Gli ambienti che, approfittando del lungo periodo di chiusura, erano stati ripuliti, 

ritinteggiati e anche allargati con il recupero di un locale interrato sotto il parcheggio di 

“Corridonia Servizi”, sembravano spazi metafisici e vuoti di vita. 

Le prime riunioni “in presenza” del Consiglio Direttivo erano fortemente improntate 

al pessimismo riguardo alla possibile “ripartenza”.  

Poi, piano piano, con buoni risultati, è ripartito il tesseramento e, aiutati anche dal 

dover organizzare una assemblea e nuove elezioni, ci siamo rimessi in moto.   

In considerazione di tutto ciò, anche se la foto della situazione attuale è disastrosa 

rispetto a quella di sei anni fa, io e i miei collaboratori ci riteniamo soddisfatti del lavoro 

effettuato. Anzi, più soddisfatti del secondo che del primo triennio. Quando, con il 

costruttivo apporto di tutti, il nostro Centro Sociale è stato comunque  tenuto in vita e, con 

riunioni on-line, l’utilizzo dei social e di tutti i possibili mezzi, si è evitato che il filo rosso 

della nostra storia si spezzasse definitivamente. 



Per tutto ciò debbo dare il giusto merito a tutti i membri del Consiglio che hanno 

sostenuto le attività residue e hanno operato, con difficoltà e sacrificio personale 

nell’esclusivo interesse del nostro Centro. 

È grazie a loro che ora posso orgogliosamente consegnare alla nuova Presidente un 

sodalizio ancora vitale che, ne sono certo, lei saprà indirizzare e condurre verso nuovi 

traguardi.  

Auguri a tutti noi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

e quello della nuova Presidente 

 

Carissimi amici, nel momento di ricevere 

la nomina di Presidente di questo Centro Sociale, diversi sono i sentimenti e i pensieri che si 

accavallano nella mia mente. I principali sono di riconoscenza per quanti mi hanno proposto 

e sostenuto e di timore per trovarmi di fronte a una esperienza nuova e piena di 

responsabilità.  

Riguardo alla riconoscenza, vorrei ringraziarvi e abbracciarvi tutti per la fiducia e 

l’onore accordatomi … e qui mi fermo perché le parole giuste non sono facili da trovare e 

non vorrei cadere nella retorica. 

Riguardo ai timori e alle responsabilità, non posso nascondermi che “eredito” un 

Centro Sociale che, come tutte le atre strutture del genere in Italia, si trova in un momento di 

grande difficoltà. La lunga chiusura per la pandemia è stata una prova terribile che lo ha 

decimato numericamente e ne ha minato le certezze ma non ne ha annullato la volontà di 

ripresa.  

Se siamo ripartiti da poco, lo abbiamo fatto grazie alle capacità di resilienza e alla 

determinazione del Presidente che mi ha preceduto e a tutto il Consiglio Direttivo di cui, per 

altro, ho fatto parte. 

Ma la riapertura e il solito tran-tran a ritmo ridotto non possono bastare: Ora è il 

momento del rilancio! Vogliamo provare a rifiorire e non a vivacchiare. Ora, o mai più, è il 

momento di mettere in campo nuove idee e progetti e di reperire nuove forze per realizzarli. 

Riuscirò/riusciremo a realizzare  nostri propositi? Non sarà semplice, ne sono ben 

cosciente. Ma quando mi guardo intorno e vedo i miei collaboratori ottimisti, attivi, motivati 

mi sento più fiduciosa.  

Con l’aiuto di tutti, amici, ce la faremo. Se ci sforzeremo tutti a fare qualcosa, 

soprattutto a reperire nuove forze, ce la faremo. 

Buon lavoro e buon futuro.    

 

 



 
Risultati delle elezioni per il rinnovo delle cariche sociali 

Per il triennio 2022/2025 

 

CONSIGLIO DIRETTIVO 

Schede valide n. 74, Schede bianche n. 0, Schede nulle n. 0 

 

Sono risultati eletti: 

1. Ferretti        Dario       voti      62 

2. Bevilacqua  David            “        55 

3. Giustozzi     Irene         “        46 

4. Reinini         Luigi         “        46 

5. Montecchia  Giampaolo     “        41 

6. Garbuglia     Antonella       “       40 

7.   Flamini      Nicola voti   36 

8.   Silveri        Isolina    “     24 

9.   Meloni       Pietro                “     20 

10.   Ottini   Elvezia             “     19 

11.   Distante   Alberto             “     17 

Hanno inoltre riportato voti: Emiliozzi Giuseppe (15), Petrelli Maria Piera (12), Fabiani Adolfo (8), 

Perillo Maria (4). 

  

 I Consiglieri eletti, nella riunione del 8-6-2022, hanno eletto al proprio interno: 

Presidente:            Garbuglia Antonella 

Vice Presidente:    Ferretti Dario 

Segretario:            Bevilacqua David 

Tesoriere:              Reinini Luigi 

  

COLLEGIO DEI PROBIVIRI: 

Schede valide n. 68, Schede bianche n. 6, Schede nulle n. 0.       Sono risultati eletti: 

 

                   Membri effettivi 

1. Lattanzi      Luciana,    voti      47 

2. Elisei        Franca     “        46 

3. Fioretti        Gigliola        “        30 

 

      Membri supplenti 

1. Giustozzi     Laura,      voti      30 

2. Gelsomini   Demetria     “        22 

 

Le suddette, nella riunione del 8-6-2022, hanno eletto al proprio interno: 

Presidente:               Lattanzi Luciana 

Vice Presidente:       Elisei Franca 
 

 

 

La gita annuale dei 

nonni vigili 
 

Sabato 18 giugno si è svolta  

da parte del Centro l’annuale 

gita a favore dei  volontari che 

svolgono il sevizio di 

vigilanza presso le scuole, con 

autobus offerto dal Comune.    

Quest’anno sono state scelte 

le destinazioni di Fonte 

Avellana e Grotte di Frasassi. 

Nella foto il gruppo dei 

partecipanti. 

  


